

第6回焼津市自治基本条例を考える市民会議・感想

※順不同

平成24年3月16日実施（焼津市役所本庁舎6階603号室）

◇本日も和気あいあいの中で進んだと思います。

代表は重い！推薦のことばには参った。

◇「子育て支援」という他の分野と密接にかかわる部分も多いグループに配置されたので、検討するのも困難であったが、“子どもの目線”という意見が出て、特徴をつかむことができた。このグループでは今後の検討が必要と思う。

今後欠席が続きます。どのような形で参加しうるのか、困惑しています。

◇P Iのイメージがわいてきてプレッシャーを感じました。

◇1年間お世話になりました。いろいろと勉強させていただきました。

今後のことは後任の方に託していきます。

◇今井さんがいなくても、しっかりできたと思います。

◇皆さんのご意見参考になりました。今後を期待しています。

◇2回連続して欠席をしてしまい申し訳ありません。

はじめは何となくついていけませんでしたでしたが、皆さんの元気な声に励まされました。

◇P I活動をするには、期間があまりにも短すぎる気がする。

◇自治基本条例を、市民参加・協働で作る大切さを学んだと思います。

◇いろいろ細かな中に入ってきて良かったと思います。

◇・はじめの一步案……今までの検討内容の骨子が少し明確になってきたように思いました。

今後、まだあるのか注意していきたいです。

・P I……まだ不安があります。

相手方と最初の一步が大変です。

・本人の意に反してリーダーになってしまいました。一生懸命やりますのでよろしくお願いします。

◇自治基本条例の具体化に向けてP I活動を楽しみたい。

◇①会長が決まって良かったですね。

②スケジュール大変です。

◇「子育て支援」のグループに入りました。まさかリーダーになるとは思いませんでした。ですが任命されたからには頑張りたいと思います。

今日の話合いでは、多くの市民に知ってもらうこと、市民の意見をとり入れることが大切だと改めて思いました。来年度も頑張りたいです！

◇内容が少し具体化されて見えてきたように思います。春休みの友としてより深められるようにしたいです。

川根本町さんの取り組みについて、情報交換ができると参考になるかなと思います。機会があればぜひ。

◇それぞれの括りに「子供」が抜けていると思います。自治基本条例を知ってもらう機会は必要ないのでしょうか？子供の頃から言葉だけでも耳にしていれば大人になって受け入れやすいのではないのでしょうか。（P1のタイミングでなくもっと後でもいいですが）

◇良い話し合いができたと思います。

◇この条例の委員になって、市民をどう巻き込んでいくのだろうというのに興味がありました。

私の班では、これからいろいろなまちづくり団体に会いにいろいろな意見交換をしてくるとのこと。ちょっと楽しみになりました。

◇今までは少し大ざっぱな感じで、まとまるか少し不安がありました。今日の会議で方向がみえてきた感じがしました。